

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

### AL FINAL DE CUENTAS:

Una de las mejores calificaciones crediticias, que otorga Fitch Ratings, es para el gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Miguel Ángel Mancera. Primero, porque la deuda de la CDMX, es una obligación del gobierno federal y porque tiene una estructura robusta de ingresos propios, respaldada por la combinación de potestades recaudatorias estatales y municipales. Esto le permite una flexibilidad presupuestal mayor y una dependencia menor de recursos federales en comparación con el resto de los estados mexicanos. Además, tiene un gasto operacional controlado y genera ahorro interno. Aunado a lo anterior, mantiene una participación elevada en el sector económico formal y en lo social es la entidad con el menor grado de marginación a nivel nacional. El nivel de endeudamiento, según Fitch es moderado aunque tiene importantes requerimientos de infraestructura, como en seguridad pública, transporte, vialidad, saneamiento ambiental e infraestructura hidráulica.